

# Découverte des zones humides temporaires du site naturel de Senetososa

Comme chaque année la journée mondiale des zones humides a été l'occasion de sensibiliser un large public sur la richesse de ces écosystèmes que sont les lacs, pozzines, lagunes, tourbières, mares temporaires, etc. Le thème choisi en 2015 par le bureau de la convention de Ramsar « Les zones humides pour notre avenir » ciblait particulièrement les jeunes générations.

L'office de l'environnement de la Corse en partenariat avec le syndicat Elisa et le conseil général de Corse-du-Sud ont ainsi proposé lors des Journées mondiales des zones humides, deux sorties nature sur le site de Campomoro-Senetosa.

La première a été l'occasion de présenter au grand public les richesses floristiques et faunistiques des zones humides temporaires (pelouses humides, mares, étangs, ruisseaux, ...) d'en comprendre leur fonctionnement et les enjeux de gestion.

Le lendemain, la balade nature a permis de faire découvrir aux élèves du BTSA Gestion et Protection de la nature du lycée agricole de Sartène les spécificités



**Accompagnés par des intervenants de l'OEC, du syndicat Elisa et du CG2A, les élèves du BTSA Gestion et Protection de la Nature du lycée agricole sont partis à la découverte des mares temporaires du sud de Senetososa, à l'occasion de la journée mondiale des zones humides.**

(Photos DR)

des mares temporaires du site (fonctionnement hydrologique, faune et flore associées), leurs usages actuels (abreuvoir pour le bétail pour Canusellu) et

passés (aire de battage pour Manna Mulina comme en témoigne la présence de « tribbii », pierres rondes ou ovales tractées par les bœufs et utilisées pour séparer les grains de l'épi) ainsi que les actions engagées pour leur conservation (suivis scientifiques, amélioration des connaissances, information et sensibilisation du public). La visite s'est poursuivie par une présentation des autres zones humides temporaires du site (étang, pelouses humides et ruisseaux). Les animations ont été assurées par l'Office de l'environnement de la Corse (Laurent Sorba, en charge du programme régional pour la conservation des mares temporaires), le Syndicat Elisa (Stéphane Cianfarani et Abdel El Khet-Tabi) et le conseil général de Corse du Sud (Olivier Agostini). Deux enseignantes du lycée agricole de Sartène étaient également présentes : Valérie Logli et Dorothee Coll

C. G.-B.

